

親子で体験 ファミリースポーツ

11月12日、土佐山田スタジアムで、第9回香美市ファミリースポーツフェスティバルが開催されました。これは、誰もが気軽に参加できる体験型スポーツイベントとして、スポーツ推進委員会主催で実施されたものです。

フライングディスクやグラウンド・ゴルフ、アーチェリーのほか、障害者スポーツなども取り入れた12種目が行われました。天候にも恵まれたこの日は、親子連れら約240人の参加で盛り上がり、初めて体験するスポーツに笑顔を弾けさせていました。



▲高知ファイティングドッグスの選手と交流



火鎮祭相撲大会

11月20日、第59回物部町火鎮祭相撲大会が、大柝の八王子宮相撲場で開催され、16チーム54人が参加し、熱戦を繰り広げました。この大会は、昭和32年に大柝地区で発生した大火災を教訓に、二度と火災を発生させないように祈願する目的で始められました。

大会結果

団体戦

優勝 香美消防
準優勝 南国署B
3位 物部森林組合

個人戦

優勝 小松直樹 (物部森林組合)
準優勝 藤本義一 (南国署A)
3位 寺井隼太 (香美消防)
敢闘賞 山本昌伸 (大柝小教員)
技能賞 小西拓也 (南国署A)

ナイターペタンクリーグ

10月3日から10月21日にかけて、香北総合型競技施設で、第11回香美市ナイターペタンクリーグが開催されました。

今年は12チームが参加し、延べ66試合の長いリーグ戦を戦い抜きました。参加者らは、和気あいあいとした雰囲気の中、真剣勝負を楽しみました。



▲優勝チームの楽虎会 (左から小松誠さん・貞岡絹子さん・岡村彰夫さん)



工科大との合同チーム

10月2日、県立体育館で行われた県民スポーツフェスティバル2016のバドミントン競技で、土佐山田町チーム (写真左から森雅史・佐藤鴻輝・中西陽介・野田靖仁・細木隆豊) がリーグ戦全勝で、2年ぶりに優勝しました。

同チームは高知工科大学と土佐山田町バドミントンクラブとの合同チーム。県民スポーツフェスティバルは市町村対抗のスポーツ大会です。同競技で、過去の高知市以外の優勝は香美市のみ。

リベンジ成功!

大切な命を守るため 3市合同警防技術訓練

11月18日、香美市消防庁舎で、第1回南国市・香南市・香美市消防本部合同警防技術訓練が開催されました。これは、隣接する3市が合同で行ったもので、今回が初めての開催。それぞれの消防本部が警防技術を競い合い切磋琢磨することで、さらなる技術向上と意識の高揚を目的としたものです。

当日は4人1チームで訓練に当たり、香美市と南国市から各2チーム、香南市から1チームが出場しました。訓練は、2階建ての建物から出火、防火服や空気呼吸器などを装着し、消防車により迅速に消火するという設定で行われました。



▲1秒でも早く、正確に!

参加した隊員は、指揮者の的確な指示のもと、互いに連携を取り合い、安全確認を徹底しながら、任務を遂行していました。訓練の評価で、見事1位となったのは、香美市第1小隊でした。



▲早期鎮火のため2階に進入し、消火に向かう

躍進! 香北少年サッカー一部 準優勝

10月22日から23日にかけて、日高村総合運動公園およびスポーツパークさかわで開催された第11回ワダ杯わんぱく少年サッカー大会 (3年生以下の部) で、香北少年サッカー部 (香北SSS) が準優勝しました。

5月に開催された第17回伊野ライオンズカップ高知県少年サッカー大会準優勝に続いて獲得した好成績に、子どもたちは誇らしげな笑顔を見せていました。子どもたちは、「次こそは優勝」と、気持ちを新たに練習に取り組んでいます。



香美・香南郵便局長杯
ペタンク大会

10月30日、香北グラウンドで、第1回香美・香南郵便局長杯ペタンク大会が開催されました。

これは、高知東部地区連絡会香美部会 (代表: 土佐山田百石町郵便局) 主催により、地域活動の応援と交流を目的に、今年初めて開催されたものです。ダブルスによる『一般の部』のほか、初心者などを対象とした『ふれあいの部』も行われ、この日初めてペタンクの球を触るとい人も多くいました。